



El área Jaén Norte realiza más de 1.800 pruebas de detección precoz de retinopatías

■ I. T.

LINARES. Los centros de salud del Distrito Sanitario Jaén-Norte han realizado un total de 1.808 retinografías a pacientes diabéticos durante el primer semestre de este año. Esta prestación es fundamental para detectar de forma precoz la retinopatía, porque es una enfermedad que deriva en ceguera.

Este tipo de atención del sistema sanitario público andaluz se enmarca en el programa de detección precoz de la ceguera diabética, que es una de las líneas principales del Plan Integral de la Diabetes de la Consejería de Salud de la Junta, cuyos principales objetivos son reducir la incidencia y el impacto de esta patología en la comunidad autónoma, elevar la calidad de vida de estos pacientes y mejorar la asistencia que reciben.

El paciente diabético, que no se ha hecho esta prueba o no ha acudido a una cita con un especialista, debe visitar a su médico de familia o a su enfermera de su centro de salud para informarse sobre cómo acceder a esta prestación.